

# *L' Association des États de la Caraïbe travaille pour promouvoir la coopération entre ses peuples*

---



La Havane, 23 janvier (RHC).- Le secrétaire général de l'Association des États de la Caraïbe, Alfonso Munera, a réaffirmé dans la province cubaine de Cienfuegos que l'essence de cette organisation régionale consiste à promouvoir la coopération entre ses peuples.

Le diplomate colombien, qui fait partie du jury de la 56e édition du Prix Littéraire Casa de las Américas, a signalé que dans un espace géopolitique marqué par les grandes inégalités, l'unité et la confiance sont nécessaires.

Alfonso Munera a réaffirmé que la Caraïbe est une région très complexe et diverse qui demande des stratégies communes face à des défis comme le changement climatique, le commerce, le tourisme et l'éducation, raison pour laquelle s'impose la nécessité d'encourager le dialogue politique entre les gouvernements.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/44475-l-association-des-etats-de-la-caraibe-travaille-pour-promouvoir-la-cooperation-entre-ses-peuples>



**Radio Habana Cuba**